



No era posible que una fiesta que tanto ruido daba en Madrid como la de la flor, no tuviera en Alcázar alguna representación y la tuvo bastante lucida aunque por una sola vez. Las señoras se pusieron de tiros largos con ese fin y el día 17 de Junio de 1923, se lucieron con la esplendidez que se puede apreciar en esa mesa petitoria y en la pareja de postulantes.

El grupo de la mesa está formado de izquierda a derecha, por la Antoñita de Gabriel Mata, con todo lo que se quiera de alegría y gracia cascabelera, Pepita Carrero, una de las chicas de Julio, Teresa Cordero, Isabel Sánchez, mujer de Julio Carrero, Doña Encarnación Patón, esposa del Escribano Judicial Don Patrocinio Corrales, Isabel Manzaneque, casada con Jesús Ruiz, del mismo humor que la Antoñita, Rosa Barrilero, la chica de Blas, Elia Raboso, la chica de Pedro, y Consuelo Carreño la chica de Ricardo. La niña de la izquierda, tan ensombreada es la pequeña de Carrero que sobresalía de la media docena de chicas y chicos y fue la séptima, Julia.



La pareja de postulantes son María Gracia Cenjor y Pilar Echevarría.